

BRUZZ et BX1 établissent le bulletin du gouvernement bruxellois

10/04/2024

Traduction libre de l'article de *Bruzz* avec *DeepL.com*

<https://www.bruzz.be/brusselkiest2024/brussel-kiest-brussels-parlement/bruzz-en-bx1-maken-het-rapport-van-de-brusselse>

Deux médias, huit journalistes et un conclave de plus de quatre heures. Le résultat est un volumineux rapport bilingue du gouvernement Vervoort III. L'outil pour tous ceux qui veulent savoir comment le gouvernement bruxellois s'y est pris et quels sont les défis à relever pour l'avenir. Quel ministre a réussi avec brio ? Qui a échoué lamentablement ? Et qui mérite d'être réexaminé ?

Alors que la législature est à bout de souffle, c'est le moment idéal pour nos rédacteurs d'évaluer les politiques avec des journalistes francophones et néerlandophones. Qu'il s'agisse de l'organisation des transports publics, de la lutte contre la drogue, de la propreté des rues ou des objectifs climatiques, les Bruxellois s'intéressent à ce qui se passe dans leur ville.

L'évaluation de la politique devait donc se concentrer sur les différents thèmes qui impactent quotidiennement notre ville. "Avec nos collègues de *BX1*, nous avons regardé au-delà de nos propres murs éditoriaux la politique et l'action de nos politiciens", explique Koen Cypers, directeur éditorial à *BRUZZ*. "Les points faibles et les réussites de ce gouvernement ont été objectivement exposés, discutés et évalués. Cela donne non seulement plus d'objectivité et de crédibilité à ce rapport, mais le rapport montre également les sentiments des deux communautés linguistiques."

"Il est important que les médias bruxellois travaillent ensemble pour clarifier les thèmes de la campagne électorale régionale", déclare Jean-Jacques Deleeuw, directeur de l'information chez *BX1*. "Nos journalistes ont passé au crible la déclaration de politique générale 2019 et l'ont comparée aux résultats de la fin de la législature. C'est cette compilation d'informations que nous présentons aujourd'hui."

Voici comment nous avons procédé

Le rapport est le fruit d'un conclave *BRUZZ-BX1* qui s'est déroulé le 14 mars à la rédaction de Flagey. Pendant quatre heures, les huit membres du gouvernement bruxellois ont été évalués par huit experts politiques de *BRUZZ* et *BX1* sur la base de leur politique (50 %), de leur vision (25 %) et de leur communication (25 %). L'accord de coalition de 2019 était la principale pierre de touche. "Pour vérifier comment les

membres du gouvernement se sont comportés, nous n'avons pas seulement regardé leur politique", souligne Steven Van Garsse, chief political officer chez *BRUZZ*. "De nombreux autres éléments entrent en ligne de compte pour juger un ministre, tels que l'impact sur le débat politique, l'accès à la presse, le travail en réseau, la qualité de la communication, la présence dans la rue et la capacité à faire avancer les dossiers.

Panel des journalistes

Steven Van Garsse, Maarten Goethals, Kris Hendrickx, Bram Van Renterghem, Bettina Hubo, Eva Christiaens, Michel Geyer, Vanessa Lhuillier.